

**PENGARUH REPUTASI, PENGETAHUAN,  
PENDAPATAN DAN RELIGIUSITAS TERHADAP  
MINAT MENABUNG DI BANK SYARIAH (Studi Kasus  
pada Mahasiswa Angkatan 2020 di IAIN Kudus)**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1)  
dalam Bidang Ekonomi Syariah (ES)**

**Oleh:**

**Aulia Ihza Al Fandy  
NIM 1950110079**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH  
TAHUN 2024**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613  
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



**PERSETUJUAN PEMBIMBING**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : AULIA IHZA AL-FANDY  
NIM : 1950110079  
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam  
Program Studi : Ekonomi Syariah  
Judul : Pengaruh Reputasi, Pengetahuan, Pendapatan dan Religiusitas Terhadap Minat  
Nenabung di Bank Syariah (Studi Kasus pada Mahasiswa Angkatan 2020 di IAIN  
Kudus)

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 24 Oktober 2023 sampai dengan 19 Maret 2024 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 19 Maret 2024



H. Shobirin, S.Ag., M.Ag.  
NIP. 197203092000031003



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan CongeNgebalrejo PO Box 51 Kudus 59322, Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613  
 Email: <https://fcbi.iainkudus.ac.id/> Website: [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PENGESAHAN MUNAQOSAH**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudari :

**Nama/NIM : Aulia Ihza Al Fandy/1950110079**

**Fakultas/Prodi: Ekonomi dan Bisnis Islam/Ekonomi Syariah**

**Judul : Pengaruh Reputasi, Pengetahuan, Pendapatan dan Religiusitas Terhadap Minat Menabung di Bank Syariah (Studi Kasus pada Mahasiswa Angkatan 2020 di IAIN Kudus)**

Telah diujikan pada **08 Mei 2024** an dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Hj. Siti Amarah, S.E., M.Si.</u> NIP. 197405052003122002 Ketua/Penguji I	21/05/2024	
<u>M. Arif Hakim, M.Ag., CIIQA</u> NIP. 197901072005011006 Penguji II	21/05/2024	
<u>Husnurrosyidah, M.E.Sy.</u> NIP. 198712212022032001 Sekretaris Sidang	21/05/2024	
<u>H. Shobirin, S. Ag., M.Ag.,</u> NIP. 197203092000031003 Dosen Pembimbing	21/05/2024	
<u>Dr. Ahmad Supriyadi, S.Ag., M.Hum.,</u> NIP. 197507202003121003 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	22/05/2024	



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Aulia Ihza Al Fandy NIM. 1950110079** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa Skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya-karya saya sendiri dan belum diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan dalam penulisan Skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 22 Mei 2024  
Yang Menyatakan



**Aulia Ihza Al Fandy**  
**NIM. 1950110079**

**MOTTO**

الَّذِينَ يَأْكُلُونَ الرِّبَا لَا يَقُومُونَ إِلَّا كَمَا يَقُومُ الَّذِي يَخِطُّهُ الشَّيْطَانُ مِنَ الْمَسِّ ۚ ذَٰلِكَ بِأَنَّهُمْ قَالُوا ۗ إِنَّمَا الْبَيْعُ مِثْلُ  
 الرِّبَا ۗ وَأَحَلَّ اللَّهُ الْبَيْعَ وَحَرَّمَ الرِّبَا ۚ فَمَنْ جَاءَهُ مَوْعِظَةٌ مِّن رَّبِّهِ فَاتْتَهَىٰ فَلَهُ مَا سَلَفَ ۗ وَأَمْرُهُ إِلَىٰ  
 اللَّهِ ۗ وَمَنْ عَادَ فَأُولَٰئِكَ أَصْحَابُ النَّارِ ۖ هُمْ فِيهَا خَالِدُونَ ﴿٢٧٥﴾

Artinya:

“Orang-orang yang memakan (bertransaksi dengan) riba tidak dapat berdiri, kecuali seperti orang yang berdiri sempoyongan karena kesurupan setan. Demikian itu terjadi karena mereka berkata bahwa jual beli itu sama dengan riba. Padahal, Allah telah menghalalkan jual beli dan mengharamkan riba. Siapa pun yang telah sampai kepadanya peringatan dari Tuhannya (menyangkut riba), lalu dia berhenti sehingga apa yang telah diperolehnya dahulu menjadi miliknya dan urusannya (terserah) kepada Allah. Siapa yang mengulangi (transaksi riba), mereka itulah penghuni neraka. Mereka kekal di dalamnya.”<sup>1</sup>

(Q.S. Al – Baqarah: 275)



<sup>1</sup> M. Nafik Hadi Ryandono dan Rofiul Wahyudi, *Manajemen Bank Islam: Pendekatan Syariah dan Praktek* (Yogyakarta: UAD Press, 2018), 13.

## PERSEMBAHAN

Puji syukur kehadirat Allah SWT atas limpahan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya kepada saya sehingga skripsi ini dapat selesai. Tak lupa Baginda Nabi Muhammad SAW sebagai suri tauladan yang kita nantikan syafaatnya kelak di Yaumul Akhir. Skripsi ini saya persembahkan untuk:

1. Kedua orang tua serta keluarga besar yang senantiasa telah memberikan motivasi, doa dan semangat tidak henti selama menyelesaikan penyusunan skripsi ini untuk menggapai kesuksesan.
2. Kakak saya, M. Alif Luthfy Al Fandy, terimakasih selalu memberikan semangat, dukungan dan membantu ketika sedang ada kesulitan dalam mengerjakan skripsi ini.
3. Bapak H. Shobirin, S. Ag., M.Ag. selaku dosen pembimbing skripsi terima kasih atas jasa nya telah membimbing, memberikan motivasi dan arahan untuk menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
4. Semua dosen IAIN Kudus yang telah memberikan ilmu selama perkuliahan, semoga mendapatkan keberkahan dari Allah Swt.
5. Semua pihak teman – teman atau yang lainnya terutama untuk Ary Irawan, Miftahul Huda, Putri Retno Asih dan Choirul Falih, Rizki Maulana Wahyu selaku teman dekat, terimakasih yang selalu memberikan bantuan serta menghibur dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Muchamad Irsyad sebagai partner spesial saya. Terima kasih sudah menemani suka maupun duka, selalu menjadi support system dan mendengarkan keluh kesah, terima kasih telah menjadi bagian perjalanan saya hingga menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Diri saya Aulia Ihza Al Fandy terimakasih yang telah kuat sampai detik ini yang mampu mengendalikan diri dari tekanan di luar yang tidak pernah menyerah sesulit apapun rintangan kuliah atau proses penyusunan skripsi, yang mampu berdiri tegak ketika dihantam permasalahan yang ada. Sekali lagi terimakasih diriku semoga tetap rendah hati, karena ini baru awal dari semuanya. Ayo pasti bisa semangat!

**PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN**

Berdasarkan Surat Keputusan Bersama Menteri Agama dan Menteri Pendidikan serta Kebudayaan Republik Indonesia Nomor: 158 Tahun 1987 Nomor:0543//U/1987.

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/s	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣ/s	ض	Ḍ/d	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/t	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع	'A/'a	ء	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع	A/'a'	ء	A/a	بِي	Bī
ذ	Ḍ/ḏ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	Abb	فَلَکِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	Rabb	عَالَمِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf				Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	عَبْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūthah	
جَمَلُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَلُ الدِّينِ	Jamāl al-dīn			سَاعَةٌ	sa'ah

## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum Warahmatullah Wabarakatuh*

*Alhamdulillahirabbil'alamiin*, Puji syukur kehadiran Allah SWT atas limpahan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Shalawat serta salam saya curahkan kepada baginda Nabi Muhammad SAW yang kita nantikan syafaatnya kelak di *yaumul qiyamah*. *Aamiin Ya Rabbal'alamiin*.

Skripsi dengan judul: “Pengaruh Reputasi, Pengetahuan, Pendapatan dan Religiusitas Terhadap Minat Menabung di Bank Syariah (Studi Kasus Pada Mahasiswa Angkatan 2020 di IAIN Kudus)” ini disusun guna memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) Pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Program Studi Ekonomi Syariah IAIN Kudus. Dalam menyusun skripsi ini, penulis mendapatkan banyak bimbingan dan saran dari berbagai pihak sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasi dengan lancar. Untuk itu, penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
2. Bapak Dr. Ahmad Supriyadi, S.Ag., M.Hum., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus.
3. Bapak H. Shobirin, S. Ag., M. Ag., selaku selaku dosen pembimbing skripsi terima kasih atas jasa nya telah membimbing, memberikan motivasi dan arahan untuk menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
4. Seluruh dosen serta staff pengajar di IAIN Kudus yang telah memberikan ilmu dan pengetahuan Insya Allah sangat berguna bagi penulis.
5. Kedua orang tua serta keluarga besar yang senantiasa telah memberikan motivasi, doa dan semangat tidak henti selama menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Semua pihak dari teman – teman seperjuangan atau yang lainnya yang telah berjasa, meluangkan waktu, kerjasama, bantuan, menghibur, saran dan kritiknya yang membangun dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini yang tidak bisa penulis sebutkan satu – persatu. Semoga Allah meridhoi dan memberikan balasan yang berlipat ganda atas kebaikan yang telah diberikan.

Akhirnya penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak, semoga mendapatkan balasan terbaik dari Allah SWT. Skripsi ini merupakan awal sebuah catatan perjalanan maka selama proses tersebut tentu banyak kekhilafan dan kesalahan yang sengaja maupun tidak



sengaja dilakukan penulis, untuk itu penulis menyatakan permohonan maaf dan membutuhkan kritik dan saran yang membangun untuk memperbaiki skripsi ini. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis ataupun secara umum bagi pembaca dan semua pihak yang terlibat.

Kudus, 08 Maret 2024

Penulis,



**Aulia Ihza Al Fandy**  
**NIM. 1950110079**

